

Ressort: Auto/Motor

ADAC spricht sich für generelle Musterklagen aus

Berlin, 27.10.2016, 00:00 Uhr

GDN - Angesichts mangelnder Entschädigungsaussichten für deutsche Kunden des Autoherstellers VW spricht sich der ADAC für generelle Musterklagen aus. Laut "Bild" (Donnerstag) will der Automobilclub, dass die Bundesregierung die entsprechenden rechtlichen Grundlagen schafft.

"Eine Musterklage könnte die Rechte und Ansprüche von VW-Besitzern zügig klären" sagte ein ADAC-Sprecher der "Bild". "Sie wäre daher sowohl aus verbraucherrechtlicher Sicht als auch im Sinne der Prozess-Effizienz eine sinnvolle Maßnahme." Das Ziel des ADAC ist, dass Kunden dann mit einer Klage wissen, was ihnen zusteht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-80006/adac-spricht-sich-fuer-generelle-musterklagen-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619